

## Entscheidungsvorlage

Am 30.11.2015 stellte die CSU-Stadtratsfraktion den Antrag, eine Straße nach Helmut Bloß zu benennen.

Helmut Bloß prägte über Jahrzehnte die Entwicklung des Ortsteils Katzwang durch sein großes Engagement als Gemeinderat. Er setzte sich insbesondere für den Kanalbau sowie die Errichtung eines Schwimmbads, einer Turnhalle sowie eines Schulneubaus ein. Er war Mitbegründer des Bürgervereins Nürnberg-Katzwang, gehörte der Chorgemeinschaft Katzwangs an, er war Mitglied der Zimmerstutzten-Schützengesellschaft (ZSSG) Katzwang und im TSV Katzwang 05. Außerdem war er Mitbegründer und Vorsitzender der Kolpingfamilie Katzwang und aktives Mitglied in der Diözese Eichstätt.

Neben seinem umfangreichen ehrenamtlichen Engagement war Helmut Bloß viele Jahre auch Geschäftsführer der CSU-Stadtratsfraktion und von 1998 bis 2002 Geschäftsführer der CSU-Bezirksverbands Nürnberg-Fürth-Schwabach.

Helmut Bloß wurde 2012 mit der Bürgermedaille der Stadt Nürnberg geehrt und mit dem Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet.

Av stimmt einer Straßenbenennung nach Helmut Bloß zu.

Es wird vorgeschlagen, die Stichstraße, die von der Katzwanger Hauptstraße zum Hallenbad Katzwang führt, in

Helmut-Bloß-Straße

nach

Helmut Bloß  
(1939-2015)

umzubenennen.